

DICTAMEN

En la ciudad de Viedma, a los 25 días del mes de junio de 2024, en la Sede del Centro Universitario Regional Zona Atlántica de la Universidad Nacional del Comahue, se reúne la Comisión Evaluadora designada para intervenir en el llamado a concurso para cubrir un cargo de ayudante alumno con dedicación simple AYS-3 Ad-honorem, para la cátedra Protección Vegetal, que corresponde al Área: Gestión de Recursos Productivos, Orientación: Producción Vegetal, perteneciente al 2^{do} año de la carrera la Lic. en Gestión de Empresas Agropecuarias y Profesorado en Ciencias Agropecuarias y aprobado por la Resolución de Decana N° 496/24.

El mismo se constituye con la presencia de:

- Por la Dirección del Departamento: Jorge Antunez
- Por el Claustro de docentes: Amelia Chorolque
- Por el Claustro de Estudiantes: Gustavo Chavez

Preside la Comisión: Amelia Chorolque

Son aspirantes al cargo objeto del llamado a inscripción:

1. Ruth Elizabeth Amulef (42.175.471)

La Comisión evalúa a los aspirantes de acuerdo a los parámetros establecidos por el REGLAMENTO DE LLAMADOS A CONCURSO PARA CARGOS DE AYUDANTES DE SEGUNDA AD HONOREM.

Siendo las 9,00 horas del día 25 del mes de 2024, se inicia el proceso de SUSTANCIACIÓN

Ruth Elizabeth Amulef (42.175.471)

ANTECEDENTES:

La postulante es alumna de las carreras “Profesorado en Ciencias Agropecuarias” y “Licenciatura en Gestión de Empresas Agropecuarias” desde 3/2020 hasta la actualidad y fue ayudante alumno con dedicación simple AYS-3 Ad-honorem en la asignatura Ecofisiología de la Producción (Resolución N° 162).

ENTREVISTA:

1. ¿Qué aporte realizarías al contenido de los prácticos de la cátedra?

Aportar conocimientos adquiridos en la materia, buscar otros recursos, como modalidades a campo, simulación con herramientas digitales de laboratorio y profundizar en los contenidos de malezas reconocimiento a campo en los diversos cultivos de la región.

2. ¿Como fue tu experiencia en la ayudantía en otra cátedra de la carrera?

No pude participar de todos los encuentros teóricos y prácticos, porque tuve que cursar varias materias, por el tema de los horarios.

3. ¿Cuál sería tu situación actual académica y laboral?

Actualmente estoy cursando materias del profesorado en ciencias agropecuarias y la licenciatura en gestión de empresas agropecuarias. Beneficiaria de una beca de ayuda económica de bienestar estudiantil del CURZA. También presente en la convocatoria de becas CIN, tema de beca dinámica de crecimiento de la correhuela (*Convolvulus arvensis* L.), participa como alumno en un proyecto de investigación.

4. ¿Disponibilidad horaria?

El postulante manifestó disponibilidad horaria. Cursará una sola materia en el segundo cuatrimestre.

La Alumna manifiesta interés en participar en la materia. Muestra claridad en las respuestas, entusiasmo y ganas de trabajar en equipo. También expresa voluntad para participar de las clases ayudando en la elaboración de los prácticos, tanto en el laboratorio y prácticas a campo. Se la nota con ganas de intervenir y compartir con los alumnos los conocimientos adquiridos en su cursada y otras lecturas adicionales que realiza.

Siendo las 11:15 horas del día 25 de junio de 2024, tras analizar los antecedentes, realizada la entrevista y evaluada la exposición de la postulante que se ha inscripto y presentado al cargo de ayudante Alumno con dedicación simple AYS-3 Ad-honorem para la asignatura Protección Vegetal, que corresponde al Área: Gestión de Recursos Productivos, Orientación: Producción Vegetal, la Comisión Evaluadora establece el siguiente orden de mérito para el cargo concursado:

1. Ruth Elizabeth Amulef (42.175.471)

No siendo para más, se dan por terminadas las actuaciones, con la firma de la presente Acta por parte de los integrantes de la Comisión Evaluadora presentes.



Lic. Chorolque Amelia



Vet. Jorge Antunez



Alumno Gustavo Chavez

